

# 探訪 新ライフスタイル

## 伊豆のおこもり宿を体験



敷地内をゆったり散策するおこもり体験

観光庁の宿泊旅行統計調査によると、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、2020年の日本国内の宿泊者数は前年比48・9%減、客室稼働率は34・6%だった。施設タイプ別では、旅館25%、リゾートホテル30・9%、ビジネスホテル43・5%、シティーホテル34・7%など、特に旅

館業は厳しい状況にある。泉宿やホテルが存在する伊東近郊で国内屈指の湯豆腐半島。中伊豆にある吉奈温泉を誇り、昔から多くの温泉を訪れた。400年以

## ライフスタイル

### 「和のリゾート」余白楽しむ

リゾート＆スパ伊豆』としてリニューアルした。コンセプトは“和のリゾート”。

本来リゾートとは、日常から離れ非現実的な空間で休養する滞在を意味し、スキーリゾートやマリンリゾートなど洋風なイメージがある。東府やリゾート&スパ伊豆は3万6千坪と東京ドーム約2・5倍の敷地に、山あり、川あり、滝あり、咲き誇る花や樹木に囲まれた日本の原風景がある。良質な温泉と旬の地元食材を

いたくさが見直され「リピーター率は3割近く。和のリゾートでいやされる価値が理解された」と稲葉博幸支配人は語った。

敷地内には宿泊以外も利用できるベーカリー＆ティープル”東府や足湯カフェ”など、昨年11月にオープンした“東府や豆乳パン工房”があり、宿泊以外の外来者が

いたくさが見直され「リピーター率は3割近く。和のリゾートでいやされる価値が理解された」と稲葉博幸支配人は語った。

上続く老舗旅館東府やと隣接する保養所だった芳泉荘を合わせ、10年に「東府やリゾートにふさわしい「おこもり」”という時間の過ごし方の体験価値を際立たせている。

おこもり宿とは宿泊そのものの目的として、ゆったり宿の敷地内で過ごす旅のこと。周辺観光地を巡るのでなく、宿に滞在しないのんびり過ごすことを目的にした旅のスタイルである。

密の対義語である疎は、まばらとも読み、間があることや疎遠という関係が薄いことの意味もあり、何か

美しいスタッフの行き届い

いたくさが見直され「リピーター率は3割近く。和のリゾートでいやされる価値が理解された」と稲葉博幸支配人は語った。

（商い創造研究所代表

から離れ非現実的な空間で休養する滞在を意味し、スキーリゾートやマリンリゾートなど洋風なイメージがある。東府やリゾート&スパ伊豆は3万6千坪と東京ドーム約2・5倍の敷地に、山あり、川あり、滝あり、咲き誇る花や樹木に囲まれた日本の原風景がある。良質な温泉と旬の地元食材を

いたくさが見直され「リピーター率は3割近く。和のリゾートでいやされる価値が理解された」と稲葉博幸支配人は語った。

敷地内からは片道約40分の山を登ると富士山を眺められる散策コースもあり、滞在中はなるべくスマートフォンを見ないようにする

美しいスタッフの行き届い

いたくさが見直され「リピーター率は3割近く。和のリゾートでいやされる価値が理解された」と稲葉博幸支配人は語った。